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Il 17 Novembre 2015 l’Assemblea di Assosistema ha elet-
to Cesare Lucca nuovo Presidente della sezione Safety.
Titolare e amministratore delegato di Cartelli Segnalatori,
azienda storica del settore antinfortunistico dagli inizi degli
anni ’60 con un catalogo di 18.000 prodotti che spaziano
dalla segnaletica di sicurezza, aziendale e stradale, di cui è
produttrice, alla più vasta scelta di DPI e prodotti destinati
ai settori dell’antincendio e della preservazione ambien-
tale, Lucca succede ad Alberto Spasciani, che ha guidato
Assosistema Safety negli ultimi anni.

Presidente Lucca, congratulazioni per la nuova
nomina al vertice di Assosistema Safety. Come
affronterà il suo mandato e quali valori
muoveranno la sua azione nei prossimi due
anni?

Ho accolto con grande entusiasmo, ma con altrettanta
umiltà la mia elezione. La mia presenza in questo settore
è, tutto sommato, non di lunghissima data e non posso cer-
to annoverare decine di pubblicazioni o simposi da me
tenuti sulla materia, ma ho un grande desiderio di conti-
nuare e rafforzare il lavoro fatto finora da Alberto Spascia-
ni. Il mio obiettivo è quello di dare un’ulteriore spinta al
miglioramento della nostra Associazione, al suo dinamismo
e sostenere la cultura della sicurezza come valore impre-
scindibile della cultura aziendale moderna.
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Cambio al vertice per Assosistema Safety
Cesare Lucca nuovo Presidente per il biennio 2015-2017

a cura di Assosistema - www.assosistema.it

Cesare Lucca, il nuovo Presidente

alle Associazioni
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Quali saranno le linee programmatiche 
del suo mandato?

Assosistema Safety punterà innanzitutto al consolida-
mento sul mercato della propria categoria, facendo mas-
sa critica sulle istanze comuni, e sulla forza delle nostre pro-
poste collettive per il mercato. 
Per caratterizzare in maniera più precisa e prevedere le
dinamiche di sviluppo del settore per i produttori e distri-
butori di DPI, realizzeremo uno studio che permetta di indi-
viduare in modo esplicito tutti i soggetti della catena nazio-
nale, la loro dimensione e le loro caratteristiche. 
Sul fronte della normazione, intendiamo proseguire il lavo-
ro con l’ESF (European Safety Federation) in un’ottica di
maggiore razionalizzazione e semplificazione delle nor-
me armonizzate dei DPI.
Per garantire la competizione in un mercato basato su una
concorrenza leale, intendiamo operare su due livelli. In

termini di sorveglianza sul mercato,
intercetteremo tutte le possibili situa-
zioni anomale, sia in termini di requi-
siti di prodotto sia in termini di acces-
so alla domanda di prodotti DPI. 
Continueremo, quindi, a lavorare
con l’Agenzia delle Dogane, per
giungere velocemente ad un accor-
do tra le parti per meglio controlla-
re i prodotti in transito alle dogane.
In contemporanea - e in un’ottica
di lobby a livello europeo - avviere-
mo sinergie con gli altri paesi onde
evitare lo spostamento dell’arrivo
delle merci nell’Unione Europea
attraverso le dogane di altre nazioni.
Il nostro settore, inoltre, è a forte
vocazione internazionale e ciò è
dimostrato dal target degli associati
e dalla loro storia. L’internazionalizza-
zione è quindi una chiave vincente
su cui continueremo ad investire,
sia in termini di mercati sia in termi-
ni di sinergie con altre realtà. Per
meglio sostenere le nostre imprese,
ad esempio, cominceremo ad avvici-
narci a mercati nuovi e ancora poco
sviluppati, quali quelli rappresentati
dai paesi emergenti.

Da chi è composta la sua squadra?

L’Assemblea ha eletto come Vice Presidente di Assosistema
Safety, Romano Moscatelli (D.P.I.), mentre come consiglieri:
Claudio Galbiati (3M Italia), Alberto Minarelli (Seba Prote-
zione), Stefano Santoni (Unigum), Ivan Montanari (Cartelli
Segnalatori), Emanuela Farneti (Honeywell), Edoardo Gallo
(Siggi Group), Alberto Spasciani (Spasciani), Giovanni Nardi
(So.Ge.Si.).
Fondamentale sarà però anche il contributo che tutti i
soci saranno in grado di dare; credo molto nel gioco di
squadra e nella forza delle idee che si potranno avere da
tutta la compagine associativa. 
L’Associazione è, infatti, un laboratorio di idee e di iniziative,
che attraverso la condivisione di valori, rappresenta uno sti-
molo costante al confronto, al dialogo e alla ricerca di
soluzioni comuni per il nostro settore.
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Maggiori info sull’Associazione al seguente link: www.assosistema.it/sicurezza-sul-lavorosafety/
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